
一般社団法人神奈川県精神科病院協会 

 

平成 28 年度 第１回理事会議事録 

 
１ 日 時  平成 28 年 4 月 26 日（火）午後 3 時 00 分～5 時 10 分 

２ 場 所  協会事務室 

３ 出席者  理事 14 名、監事 2 名（欠席 熊田理事） 

４ 進 行  議長（会長） 

５ 協議事項 

（１）平成２７年度事業報告（案）について 

事務局長から資料に基づき概要を説明した後、原案を総会議案として提出すること

が承認された。 

（２）平成２７年度収支予算の決算報告（案）について 

事務局長から資料に基づく概要と両監事による監査結果を説明した後、原案を総会

議案として提出することが承認された。なお、武田理事から事務用品の複写代が大幅

に増加しているので、ＦＡＸやメールの利用等により節減を図ってほしいとの要望が

あった。 

（３）第４期定期総会開催及び優良職員表彰等について 

定期総会・表彰式・祝賀会の次第及び役割分担が決定された。 

 優良職員表彰、日精協永年勤続病院職員表彰の受賞者が原案どおり承認された。 

なお、受賞者代表の答辞は武田病院の小堀内浩子看護部長に依頼することになった。 

（４）第１・２ブロックの平日輪番病院等について 

第１・２ブロックの畑理事から、平日５日各４コマの当番病院の調整結果の報告

があり、資料の金曜日の第１週の１コマを栗田病院、第２週を生田病院とし他は原

案通りで 7 月から開始することが決定された。また、指定医派遣については、1 病

院のみの日が多いが、精神保健福祉センターからの派遣が基本であり、1 病院でも

問題はないということで決した。 

（５）各種委員の推薦について 

  ・神奈川県精神医療審査会委員 

    協議の結果、引き続き大野副会長他６名を推薦することとなった。 

  ・神奈川県薬物乱用対策推進本部員 

    協議の結果、引き続き佐伯理事を推薦することとなった。 

  ・横浜市実地審査担当精神保健指定医 

協議の結果、引き続き荒井副会長他１４名を推薦するとともに新たに畑横浜丘の

上病院院長を本人の同意を得た上で推薦することとした。 

  ・相模原市実地指導・実地審査担当医 

    協議の結果、引き続き石井理事他９名を推薦することとなった。 

  ・神奈川県いじめ問題再調査会委員 

    協議の結果、引き続き愛光病院の赤間、木本両医師を推薦することとなった。 

  ・神奈川県社会福祉協議会日常生活自立支援事業契約締結審査会委員 

    協議の結果、引き続き横浜相原病院の吉田院長を推薦することとなった。 

  ・神奈川県社会福祉協議会生活福祉資金貸付審査等運営委員会委員 

    協議の結果、山口理事を推薦することとなった。 

(６）熊本地方へのＤＰＡＴ派遣について 

    現時点では、派遣の依頼が無いことを確認した。 

（７）厚生労働大臣表彰等の候補者について 

    各会員から推薦があった者を事務局で調整のうえ、候補者とすることが了承され

た。 

６ 報告事項 

（１）日精協報告について            

 大野理事から平成 28 年 4 月 26 日に開催された平成 28 年度第 1 回理事会での議題



一般社団法人神奈川県精神科病院協会 

 

について報告があった。 

①第 5 回定時社員総会について 

②平成 28 年度障害者総合福祉推進事業への申請について 

③地域移行機能強化病棟入院料設置意向調査の実施について 

④厚生労働科学研究「精神障害者の重症度判定及び重症患者の治療体制等に関する研

究」報告 

⑤厚労省 新たな地域精神保健医療体制のあり方分科会 

⑥厚労省 医療保護入院等のあり方分科会 

⑦自民党 医療事故調査制度の見直し等に関するＷＴ 

⑧厚労省 専門医養成のあり方に関する専門委員会 

 

（２）各部会報告について 

    石井理事から平成 28 年度第 1 回看護部長会運営委員会の結果報告があった。 

（３）神奈川県の精神保健医療の所管課の名称変更について 

神奈川県の機構改革により、所管課が「がん・疾病対策課」となったことが報告

された。 

（４）精神保健指定医報酬にかかる個人番号について 

報酬の支払い手続きに際し、診療依頼のあった自治体に対し個人番号（マイナン

バー）の提出を求められる場合があるとの報告があった。 

（５）会員病院の届出事項変更について 

７病院９件の変更届が報告された。 

（６）医療セミナーの開催について 

   ５月２３日開催の医療セミナーの報告があり、精神神経学会のポイント取得が可

能となった報告と併せて、追加講演の座長を坂井理事とすることが決まった。また、

県精神神経科診療所協会との合同講演会が７月７日（木）となったとの報告があり、

併せてその際の特別講演の座長を武田理事が務めることが決まった。 

（７）2７年度第８回理事会議事録について 

議長から、修正があれば事務局に連絡するよう発言があった。 

（８）その他 

    ・大滝理事から「第 19 回有床総合病院精神科フォーラム」の紹介があった。 

   ・議長から 9 月の理事会の後に大日本住友製薬と共催で診療報酬改定後の状況・

課題をテーマとして、ベイシェラトンホテルで講演会を行うとの話があった。  

 

以上で、全ての審議を終了し議長は午後 5 時 10 分理事会の閉会を告げた。 
 

※開会前、神奈川県がん・疾病対策課佐々木課長他 2名及び川崎市精神保健課右田課長、

精神保健福祉センター竹島所長他 2 名から新任あいさつがあった。 

 
 

 


